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„Es müssten Daten zu sämtlichen volljährigen Personen - auch Nichtnutzern - verarbeitet
werden, um diese einem Haushalt zuzuordnen“, so der Sprecher des Sächsischen
Datenschutzbeauftragten, Andreas Schneider, laut DNN  gestern gegenüber dpa. Wohnungs-
und Hauseigentümer hätten einen „Informantenstatus“ für die Gebühreneinzugszentrale GEZ.
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http://www.dnn-online.de/nachrichten/sachsen/datenschuetzer-warnt-vor-supermeldebehoerde-gez/r-sachsen-a-4791.html

